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Anfragen zur 48. Sitzung der Gemeindevertretung am 26. Januar 2012 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Staatsanwaltliche Ermittlungen 
 
Warum stehen die laufenden Ermittlungen der Beantwortung des Unterzeichners  
 

„War und/oder ist die Rechtsanwältin, Frau Heide Sa ndkuhl von der Gemeinde 
mandatiert worden?“   

entgegen? 
 
Gibt es neben der CDU-Fraktionsvorsitzenden, Frau Regina Bomke weitere 
Gemeindevertreter, gegen die staatsanwaltliche Ermittlungen eingeleitet wurden? 
 
Falls ja, gegen wen und in welcher Angelegenheit? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
2.  evang. Grundschule/Kita der Hoffbauer Stiftung in der Berliner Straße 

   /OT Mahlow     
 
Der Komplex Schule - Kita der Hoffbauer-Stiftung wurde im September 2010 
fertiggestellt und wird seitdem betrieben.  
Wann findet die (vollständige) Bauabnahme des Komplexes statt, also wann wird 
der Zaun zum benachbarten Grundstück von Frau Kehrberg auch im vorderen 
Teil, neben der Kita korrekt gesetzt und wann werden die beim Bau 
entstandenen Schäden an Straße, Bordstein und Gehweg behoben?  
 
3. Anonymes Fax in Sachen Frau Doreen Schmalenberge r/ 
   Fragenkatalog der Fraktion BVBB-WG vom 4. Oktobe r 2011 
 
Zu dem Fragenkatalog sind noch 2 Fragen offen, die nur der Bürgermeister selbst 
beantworten kann. An der n.ö. Sitzung des Hauptausschusses am 17.11.2011 hatte 
er nicht teilgenommen. Deshalb nachfolgend die noch beiden offenen Fragen an den 
Bürgermeister: 
 
Zu A: 
 
8.  Trifft es zu, dass Sie in einem Gespräch mit den Angehörigen der verstorbenen  
     Mitarbeiterin in Bezug auf das anonyme Fax behauptet haben sollen  
     “…das kommt vom BVBB, das ist Ferdi Breidbach…“ 
 
Zu B.  
 
5. Hatte der Bürgermeister vor Veröffentlichung des anonymen Faxes in der  
    Pressekonferenz die Zustimmung hierzu von der Betroffenen eingeholt? 
 
4. Parkhaus 
 
Wann wird die defekte Scheibe des nördlichen Treppenhaustraktes repariert bzw. 
ersetzt? 
 
5.  Warum wurde die 4. Anfrage des Unterzeichners i n der 46. GV-Sitzung am 

15.12.2011 im Zusammenhang mit der Prüfung des Vert rages mit der ifkBB 
durch Herrn Rechtsanwalt Prof. Dr. Dombert: 

 
Warum muss der Vertrag einschl. der Honorarvereinba rung mit der 
ifkBB auf dessen Wirksamkeit überprüft werden, wenn gleich der Vertrag 
vor Abschluss durch den Bürgermeister mehrfach, u.a . auch durch  
Herrn Rechtsanwalt Prof. Dr. Dombert, geprüft wurde ? 
 
Wann ist die Beauftragung erfolgt und mit Ergebniss en der Überprüfung zu 
rechnen und wie wird die Gemeindevertretung darüber  informiert? 

 
nicht wie die übrigen Fragen in der dazu ausgeteilten Tischvorlage vollständig 
schriftlich und zudem ausweichend beantwortet? Ist die Verwaltung bereit, die 
kompletten Antworten im Rahmen der Beantwortung der Fragen zur heutigen GV 
nachzureichen? 
 
 



 
 
5. Rathaus-Neubau/ Antrag auf Beanstandung GV 121/4 6/2011 
 
Wann wird die stellv. Bürgermeisterin, Frau Sachtleben den Antrag unserer Fraktion 
vom 18.12.2011 geprüft und beschieden haben? 
 
 
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


